THEATER LÜBECK

PRESSEMITTEILUNG

Seite 1 von 1

Zum Jubiläum verschenkt das Theater Lübeck eine Vorstellung der mobilen Produktion »Out!«

»Out!« von Autor und Regisseur Knut Winkmann wird aktuell an mehr als zehn Theatern in Deutschland gespielt. Seine Uraufführung hatte das Stück über Cybermobbing für Jugendliche ab der 8. Klasse am Theater Lübeck und ist seit vielen Jahren erfolgreich im Spielplan.

Aktuell steht die mobile Produktion über die Gefahren von Cybermobbing im Internet und Zivilcourage im realen Leben kurz vor der 200. Vorstellung und dieses Jubiläum möchte gefeiert werden. Aus diesem Grund möchte das Theater Lübeck die Vorstellung der Inszenierung an eine Schule verschenken. Der Vorstellungszeitraum ist Mai bis Juni und die Vorstellung für maximal 50 Personen. Interessierte, die an der Verlosung teilnehmen möchten, schreiben bitte eine E-Mail an jungplusx@theaterluebeck.de, gerne verbunden mit ein paar Sätzen zu Ihrer Klasse/Ihrer Institution, unter allen Einsendungen wird dann die Vorstellung verlost. Einsendeschluss ist der 05/05/24.